



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 19 février 2023

Nous demandons la libération d'Olivier et Benoît !

Olivier, membre de l'Union Syndicale Solidaires, était présent à notre manifestation samedi 18 février contre la loi Darmanin - et en particulier contre l'enfermement et les expulsions - qui se tenait à proximité du centre de rétention de Vincennes. Il a tout à coup été arrêté de façon brutale avant d'être placé en garde à vue.

Le lendemain, au cours du rassemblement de soutien que nous avons organisé pour protester et obtenir la libération d'Olivier, c'est Benoît, lui aussi membre de l'Union Syndicale Solidaires, qui a à son tour été appréhendé puis placé en garde à vue.

Alors qu'en outre toutes les personnes présentes au rassemblement de soutien ont été nassées pendant plus de deux heures, nous dénonçons l'ensemble des entraves faites à notre liberté d'expression et de manifestation ainsi que la répression illégitime dont nos camarades ont fait preuve, aggravée de brutalité policière pour l'un d'entre eux.

Nous exigeons leur mise en liberté à tous les deux ainsi que l'arrêt des poursuites à l'encontre d'Olivier qui doit être déféré d'ici peu.

C'est pourquoi nous appelons à participer à un rassemblement lundi 20 février à 14h devant la station de métro Olympiades.

